

## **PLAN AG**

### **Eichendorff-Realschüler übernehmen Patenschaft**

**Gottmadingen** – Die Plan AG Singen-Hegau freut sich, dass die Eichendorff-Realschule seit Januar eine Schulpatenschaft beim Kinderhilfswerk Plan für ein Mädchen in Kenia übernommen hat. Die Schüler haben 409,89 Euro gesammelt, damit ist der Patenschaftsbeitrag von 336 Euro für ein Jahr gedeckt. Der restliche Betrag wurde in eine Spende an Plan, „Sinnvoll schenken – Hühnerzucht in Sambia“, verwendet, so die Pressemitteilung. Die Patenschaft ermöglicht dem Mädchen bestmögliche gesundheitliche Versorgung, den Schulbesuch und eine berufliche Ausbildung. Die Unterstützung erhält das Mädchen nicht direkt, sondern, indem es Teil des Projekts ist. Damit profitieren auch Familie, Umfeld und Region. Die Lehrerinnen Uschi Rottinger, die die Patenschaft initiiert hat und betreut, sowie Michelle Newsham, die im Fach Ethik klassenübergreifend Einblicke in die Lebenssituation der Kinder in Entwicklungsländern geben will, engagieren sich. Die Schüler können sich mit ihrem Patenkind über Briefe austauschen und an ihrem Lebensweg teilnehmen. Infos über Patenschaften sind bei der Plan AG Singen-Hegau per E-Mail an [singen.plan-aktionsgruppen.de](mailto:singen.plan-aktionsgruppen.de) oder [rosita.auer@t-online.de](mailto:rosita.auer@t-online.de) erhältlich.